Bernard PRIVET

Le 22 septembre dernier, à quelques mois de mon quatre-vingtième

anniversaire, i'ai entamé l'ascension de mon dernier sommet. Parti aux aurores,

i'ai tracé ma voie, en solo, vers les cimes baignées de lumière. Quelgues notes de Satie dansaient à l'horizon...

À celles et ceux qui ont rempli mon existence de joie, d'amour et de souvenirs impérissables et qui m'ont soutenu, sans faillir, dans les épreuves de la vie

Cet avis tient lieu de faire-part.

et de la maladie, je veux dire ma profonde affection et gratitude.